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35 NUOVE ASSUNZIONI: BASTERANNO A RISOLVERE 

I PROBLEMI DELL’AREA TORINO? 
 

Fra le problematiche legate alla migrazione, quelle legate all’organizzazione (della confusione 

regnante, alla quale si è aggiunta la recente beffa del posticipo del pagamento di un sistema sempre 

più “disincentivante”, ne abbiamo parlato nei volantini precedenti) e le uscite per adesione al fondo 

esuberi previste per luglio, la carenza di personale si fa sempre più stringente. 

Abbiamo chiesto, vi ricorderete, almeno 30 – 40 risorse per far fronte all’emergenza estiva. In caso 

contrario avremmo riaperto la vertenza sospesa a fine 2007. Le esigenze erano così evidenti che 

l’Azienda ci ha appena annunciato l’assunzione di 35 apprendisti per l’Area Torino e 

Provincia. I primi sono stati già contattati e arriveranno nei prossimi giorni. 

Ovviamente, sulla “questione organici”, accogliamo positivamente la notizia e sospendiamo il 

nostro giudizio rimandando la valutazione a questo autunno, quando esigeremo di conoscere il 

piano di assunzioni previsto per affrontare le uscite di fine anno dovute all’adesione al fondo 

esuberi. 

 

SICUREZZA 

Il confronto con l’Azienda aperto dalla vertenza unitaria (parteciparono tutti tranne la Falcri) su 

sicurezza e organici continua. Nell’incontro “semestrale” (previsto dal protocollo aziendale 

vigente), che verrà effettuato entro fine giugno, faremo una valutazione degli apprestamenti 

antirapina che si sono aggiunti a quelli già esistenti e dei principali provvedimenti previsti per 

fronteggiare il recente incremento del fenomeno rapine. Anche su questo argomento sappiamo 

purtroppo che non bastano i provvedimenti aziendali per fermare il “fenomeno rapine”, ma 

se il confronto costruttivo e la disponibilità ad effettuare interventi seri nelle filiali colpite non 

dovessero continuare, si renderà necessaria la riapertura della fase vertenziale. 

 

CENTRO DOMUS 

Una riorganizzazione dell’ufficio e un aiuto materiale (almeno la completa sostituzione del 

personale in uscita a luglio) sono l’intervento previsto dall’Area per tentare di risolvere 

l’attuale difficile situazione. Rimaniamo in attesa di conoscere i particolari dell’intervento. In 

mancanza di provvedimenti concreti che vadano in direzione di una soluzione (ovviamente non ci 

aspettiamo una “bacchetta magica”, ma un intervento serio che porti in un tempo ragionevole a un 

miglioramento delle condizioni di lavoro dell’ufficio!), confermiamo l’ipotesi di un’assemblea per 

confrontarci con i colleghi intorno a metà giugno. 

 

PUNTI DOMUS 

La partenza con i nuovi orari prevista per il 3 giugno non c’è stata. Abbiamo chiesto e ottenuto 

uno stop, che ci permetta di avere un confronto serio sulla questione, in modo da poter trovare una 

soluzione maggiormente condivisa. 

 

 

Su queste e altre importanti questioni vi terremo aggiornati come al solito. 

 

 

Torino 4 giugno 2008 
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